

重要

平成23年4月18日

PTA会員 各位

寒河江市立南部小学校PTA
会長 佐竹 隆幸

東日本大震災の義援金のお願い

3月11日に東北地方太平洋沖大地震が発生し、それにもなつて発生したこれまで経験したことのない大津波により被害が甚大となっていることは、新聞・テレビなどの報道などにより知ることができます。

一ヶ月以上も避難所生活をしている方々の様子や、福島第一原子力発電所の事故に係る報道を見るたびに、私たちは、群発する余震に不安になりながらも、いつも通り日常の生活を送っていられることに改めて感謝するとともに、私たちは被災者のために何ができるのかを考えさせられます。

そんな中で、南部小学校PTAとしましても何らかの行動をというご意見が多く寄せられ、検討した結果、会員の皆様方の善意の義援金をお願いすることにいたしました。授業参観日に昇降口などに募金箱を準備いたしますので、額の多少に関わらず皆様方の善意の義援金をお願いいたします。

義援金を出し合うことは被災者の方のためになるとともに、人は互いに関わり合って生きていること、たとえ見知らぬ人でも困っているときは互いに助け合いながら生きることの大切さ、思いやりの心など、人として大切な「こころ」、人との「かかわり」を、私たち親の姿を通して子どもたちに教えることにもなるのではないかと思います。

趣旨をご理解いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。

- | | |
|--------|----------------------------------|
| ◇ 受付期日 | 4月23日(土) ※ 授業参観・PTA総会の日 |
| ◇ 受付場所 | 児童昇降口、総会会場の2ヶ所に募金箱を設置します。 |